

CONSTITUTION SUBTILE DE L'ETRE HUMAIN

LES CHAKRAS

LE CHAKRA SOLAIRE

Nota : Ce chakra, bien qu'appelé communément "solaire", n'est pas géré par le soleil. Il n'est pas à confondre, non plus, avec le plexus du même nom.

Situation :

- Antérieure : Entre le nombril et le sternum.
- Postérieure : Entre les dernières vertèbres dorsales et les premières vertèbres lombaires.

Correspondances avec les différents éléments du corps matériel :

- Glande endocrine : Pancréas.
- Plexus : Solaire.
- Squelette :
 - ° Squelette proprement dit : Néant.
 - ° Colonne vertébrale : Vertèbres lombaires.
- Organes :
 - ° Fonctions physiologiques : Nutrition.
 - ° Système : Digestif.
 - ° Organes : Estomac - foie - vésicule biliaire - intestin grêle - pancréas (dans sa fonction exocrine).

Correspondance avec les autres corps :

- Corps astral.

Eléments cosmiques associés :

- Etoiles reliées : Etoiles à neutrons ou pulsars, qui permettent de modifier les énergies acquises et les énergies environnantes, et de les renvoyer dans d'autres gammes vibratoires.
- Planète reliée : Uranus (progression).
- Attribut : Intelligence.

Fonctions du chakra :

Ce chakra assure le contrôle du corps matériel par rapport à tout ce qui vient de l'extérieur de ce corps, même de ce qui vient de l'âme.

Il agit en tant que protecteur par rapport à l'extérieur.

C'est lui qui décide ce qui est valable ou non pour le corps matériel.

Ces énergies proviennent d'autres corps matériels, ou d'autres énergies psychiques, ou l'énergie psychique de l'être même.

L'action du solaire est donc de trier ce qui arrive de l'extérieur pour une protection du corps, mais uniquement dans le sens extérieur-intérieur.

Il a une relation avec le collectif, mais l'être reste toujours au centre, car on trie les énergies que l'on reçoit des autres, mais pour soi.

Le chakra vérifie si aucune énergie venant de l'extérieur n'empiète sur le bon fonctionnement du corps matériel et au-delà d'une certaine dose il réagit, soit par pathologie, soit par impressions, soit par peurs, soit par réactions type nausées etc., suivant le niveau des énergies.

Si l'énergie est très physique ce sera une indigestion, par exemple, sinon plus abstraitement ce sera un désir de quitter cette ambiance; il y a toute une gamme suivant la surdose et où elle se situe.

Si le corps physique sature par trop d'arrivée d'énergie venant du coronal, le solaire peut bloquer, refuser. S'il y a blocage le frontal se met en fonction et analyse la raison du blocage.

Si le chakra coronal envoie des impulsions, et si le solaire refuse, le coronal ne peut plus envoyer d'impulsion. Si un corps n'a pas l'habitude de recevoir des impulsions trop spirituelles, il peut y avoir blocage.

Ce chakra est souvent influencé par les désirs de l'individu, mais tout dépend de son évolution car pour beaucoup le choix, le tri, ou l'appel des énergies, se fait par désirs. L'individu désire recevoir telle énergie de l'extérieur, mais ne désire pas telle autre.

Pour les êtres à tendance astrale, ce sera plus le désir qui déterminera les choix, tandis que pour les êtres à tendance mentale ce sera plutôt une analyse. Tout dépend de l'évolution, tout dépend de l'individu.

Certains trieront les énergies uniquement pour les besoins du corps matériel, alors que d'autres les trieront à un niveau plus évolué. Ce chakra servira alors à l'intégration de données psychiques, spirituelles, des plans subtils dans le corps matériel. Pour certains c'est le corps matériel qui fait la demande, et qui va chercher ces énergies, pour d'autres, ils reçoivent des énergies de leur Grande Conscience, et le tri se fait par le corps matériel qui trie ce qui lui convient ou pas; mais ce n'est pas ce corps matériel qui ira chercher ces énergies, ce n'est pas lui qui en fera la commande.

Ce chakra participe à la progression de l'être car, suivant son évolution, il va demander des énergies qui lui conviennent pour le faire avancer, pour le faire évoluer, pour le faire progresser. Même s'il trie des énergies pour son propre plaisir, son bien-être, il va progresser à ce niveau-là, mais ce ne sera pas très évolutif, il progressera dans un domaine précis. S'il désire recevoir des énergies de plaisirs physiques, il va évoluer tout de même, par son vécu. Dans ce domaine, il apprendra à reconnaître au moins les différentes énergies, mais il n'arrivera pas à atteindre des plans subtils par ce chakra. La progression peut être horizontale ou verticale.

Dans son action la plus physique, il analyse l'alimentation, la digère et la transforme pour que cette énergie n'ait pas que des retombées matérielles. Les aliments que le corps absorbe sont porteurs d'énergies et il la donne ensuite à d'autres chakras.

Il permet de trier toute nourriture matérielle, émotionnelle, intellectuelle, spirituelle, reçue consciemment par l'individu pour que cet apport puisse s'unifier à l'acquis antérieur, tant qu'il n'y a pas de blocage au niveau de ce plexus.